

HOMMES ET CHOSES

Revue de la huitaine

Le banditisme en Chine.—Journaux sales.—Les jaunes aux Etats-Unis.—En Europe.—Propagande anarchiste au Canada.—Boutez-nous ça dehors.

Le brigandage.—Depuis quelques années, le brigandage semble endémique en Chine, et le gouvernement de la République chinoise est impuissant à conjurer le fléau. Les bandits, armés d'excellents fusils dernier modèle, se moquent des soldats qu'on expédie contre eux. Les soldats d'aujourd'hui sont pour la plupart les pirates d'hier ou de demain. Parfois des compagnies entières quittent la caserne et gagnent la montagne. La vie de bandits avec ses aléas pour un grand nombre a plus d'attraits que la monotonie de la vie de caserne. Et puis le gouvernement de Chine n'est pas riche et la solde se fait attendre, tandis que le bandit fait souvent de "bons coups". On en connaît qui vivent de leurs rentes, après un an ou deux de ce hasardeux métier.

Doux pays que celui du Céleste Empire!

Blasphèmes.—Sur les comptoirs des grands centres canadiens-français catholiques s'empilent tous les dimanches des journaux américains qui insultent à toutes nos croyances, qui enseignent, par exemple, que l'enfer a été imaginé par les prêtres pour faire peur aux enfants et aux esprits faibles. On va jusqu'à imprimer: "Le Créateur de cet Univers n'est pas un démon, et c'est un blasphème que de suggérer que la Justice omnipotente infligerait un tourment éternel à ses propres créatures." Quant aux religions, ce même journal prétend que toutes se valent et re sont que des amas de superstitions accumulées dans le cours des âges et transformées en dogmes par des exploiters de la crédulité humaine.

Et voilà les réflexions de Pâques que l'on permet à des étrangers de mettre sous les yeux de la jeunesse, qui dévore ces journaux pour les histoires scabreuses dont leurs multiples pages sont remplies.

Nous ne savons de quoi nous étonner le plus: du fait que les autorités permettent pareil scandale ou de ce que de bons catholiques servent de véhicules pour le propager.

On fait campagne, et avec raison, contre le cinéma corrupteur. Les journaux impies dont nous parlons font peut-être œuvre encore plus néfaste. Et on les laisse faire. On fulminera contre eux quand les ravages accomplis dans les âmes seront irrémédiables.

Les gouvernements mettent des entraves à la propagation des doctrines échevelées du bolchévisme. Qui nous protégera contre la campagne faite en vue de détruire nos plus saintes croyances?

Les prohibitionnistes ont là un beau champ pour exercer leur zèle. Ces journaux existent bien autrement que le bon jus de la vigne: ils sèment la corruption des mœurs et la négation de toute croyance et de toute autorité. Cela peut peut-

être en amuser quelques-uns, mais en jouant avec le feu, en finit toujours par se brûler les doigts.

Restons blancs.—Quelle que soit la cause ou l'origine des races humaines, il faut bien admettre qu'elles diffèrent non seulement par la couleur de leur peau, mais aussi par leur mentalité et leurs aptitudes. La race blanche, en minorité, est de beaucoup supérieure, intellectuellement, à toutes les autres races. Et si elle veut conserver cette suprématie, il lui faut se préserver de contact trop intime avec les autres races. C'est ce que font nos voisins les Américains en fermant la porte de leur pays aux Japonais. Ceux-ci, qui aspirent à être traités sur un pied d'égalité avec la race blanche, ressentent vivement l'insulte. Ils ne sont pas assez forts pour déclarer guerre ouverte aux Etats-Unis, mais s'ils le peuvent ils leur créeront toutes sortes d'embarras au moyen d'alliance avec la Russie et autres pays.

Il est bien éloigné de nous le jour où tous les enfants de la race humaine, issu d'un même père, se traiteront en frères.

En Europe.—Tout le monde paraît disposé à accepter le rapport des experts, mais rien de définitif ne pourra être conclu avant les prochaines élections générales en Allemagne et en France, les deux nations le plus immédiatement intéressées. L'opinion générale est que la France acceptera les conclusions du rapport si les puissances veulent se porter garantes de sa sécurité. Quant à l'Allemagne, il semble probable qu'elle va se donner un gouvernement qui fera l'impossible pour se soustraire aux obligations qu'on veut lui imposer. Il n'y a pas à dire, la pilule est dure à avaler. On ne voit cependant pas d'autre remède à la maladie de langueur dont souffre l'Europe.

La Grèce vient de s'ériger en République. Le peuple des Hellènes paye cher les sottises de son ancien roi Constantin: dissensions intestines, puissance et richesses évanouies, prestige perdu. Elle ritait un meilleur sort.

La Roumanie essaye de conclure avec la Turquie une alliance offensive et défensive.

L'Italie a une petite querelle avec la Roumanie.

Trotsky, dont la santé est rétablie, prend de nouveau la direction de l'armée russe et annonce qu'il ne permettra pas sans coup férir à la Roumanie de s'emparer de la Bessarabie.

La paix n'est évidemment pas prête de régner sur notre petite planète.

Mauvaise graine.—La Russie nous a envoyé de prétendus agents commerciaux avec des valises dans lesquelles on a trouvé autre chose

que des crucifix et des images pieuses. Elles sont toutes pleines d'imprimés niant l'existence de Dieu et enseignant que la propriété, c'est le vol. Nous n'avons que faire de cette doctrine à la Lenine, de toutes ces théories en ismes, socialisme, communisme, bolchévisme, anarchisme et autres sottises qui ont mis les pays d'Europe à l'envers.

Qu'on nous laisse donc tranquilles chez nous!

Nous avons nos églises et nos curés, nos enfants et nos écoles, notre langue et nos lois; qu'on nous laisse vivre en paix sous l'égide de la croix, qu'on nous laisse aimer Dieu pardessus toute chose et notre pays plus que les autres.

Qu'on boute dehors ces disciples travestis d'une doctrine infernale. A trop commercer avec le Diable, on finit par perdre son âme.

Pierre Fuille-Partout.

ESSAYEZ CECI QUINZE JOURS SUR VOS CHEVEUX



Puis laissez votre miroir vous montrer les résultats.

Ecrivez aujourd'hui pour offre d'essai gratuit. Vos cheveux n'ont plus lieu d'éclaircir, il n'y a plus lieu pour vous de devenir chauve, parce qu'il existe un moyen de tuer le microbe qui détruit les cheveux. Ce nouveau procédé différent, arrêtera immédiatement la chute des cheveux, les cheveux sans vie, chassera les pellicules, noircira les cheveux gris, empêchera la calvitie en renforçant et prolongeant la vie des cheveux tant pour les hommes que pour les femmes. Envoyez votre nom de suite, avant qu'il soit trop tard pour bénéficier de notre offre d'essai gratuit pour 15 jours.

THE AYMES COMPANY,
3932 N. Robey St., F 59 Chicago Ill.

LISEZ LE BULLETIN DE LA FERME

HORIZONTALES EN SPIRAL
FONT LES

—MEILLEURES
CLOTURES



NEUVE!

Une clôture toute tressée avec

FILS EN SPIRALE

Une clôture faite par une machine qui n'affecte pas la galvanisation—ce qui signifie plus grande force, plus longue durée, qualité meilleure de 25% et plus bas prix.

La clôture Security est faite du meilleur fil d'acier Martin produit spécialement pour nous et fortement galvanisé dans les aciéries les plus modernes et les plus considérables du Canada à Sydney, N.-E. Demandez à votre marchand notre bas prix spécial d'introduction.

**La Barrière de Ferme
Brevetée Security**

avec coins carrés—aucune partie en fonte—gonds très larges—cadres rigides d'une seule pièce. La barrière la plus forte et la plus durable jamais faite. La meilleure marché actuellement et à la longue.

Notre nouveau catalogue—qui vient d'être imprimé—vous donne des renseignements complets au sujet de ces meilleures clôtures et vous dit comment elles vous feront épargner de l'argent.

Demandez à votre marchand qu'il vous donne nos bas prix d'avril—s'il ne les a pas, dites-le-nous.

ECRIEZ IMMEDIATEMENT à DEPT. "C".

SECURITY FENCE CO., Limited,

— 1521 Sainte-Catherine Est.
Station postale "C", Montréal.

**NOUVEAU PROCÉDE
CLOTURE**

SECURITE



A LA VE
Glose hebdom

**Touristes, fru
mes et fru**

Dans ces mêmes maine dernière il étu tourisme et d'hôtels qu'un qui, évidemment le sujet, donn cipalités et aux hôt conseiles à l'effet d' re les sommes déjà r les touristes étra tous les étés dans la Serait-il permis à renchérir sur ces co tôt d'y ajouter co sions.

En 1923 cent 1 étrangers ont visité Québec, y laissant lions de dollars autres.

Les autorités en elles ont en mains l'appui—affirmen de ces voyageurs se d'au moins 140,000

Que de légumes fruits divers les cu Province pourraient ces étrangers si l'on leur attention sur nos potagers et d aussi sur nos fr Nous savons un g revend jusqu'à \$5. s melons qu'il paie d. Mais il n'y a pas à tenter les touriste

Nos petits fru fraises, framboises, etc., etc., nos pomn nos légumes, tomats concombres, etc., convenablement p senté est très allé touristes.

Que dire aussi d'érablé, en boutei présente sous la petit pains, notre de gâteaux.

Mais il y a plus. canadien, offert toutes petites me trois livres, consti chandise qui serait chée d'une certain la moins nombreu tes.

Nous estimons mérite l'attention de fromage, de leu hôtelleries et des caux.

Des chiffres à rete nuire statistique, il en 1921, 40,000 milles Ontario en possédait bec, 4,941 et la Color Ainsi, Québec qui cor la superficie des neuf 25% de la population pays, n'a que 12% de diennes. Notre provi tié des voies ferrées population est à peim le territoire est moins de 40%. Les provin la population totale n de Québec, ont quatre de fer.

Louis XIV, en ap Marie-Thérèse, s'écri —"C'est le premie cause".